

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.323 CEUTA SABADO 18 DE SEPTIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

El Conde Bernadotte ES ASESINADO EN Jerusalén

EL CORONEL FRANCIS SEROT, que le acompañaba también resultó muerto en el atentado



La dolorosa noticia ha causado gran sensación en el mundo

Bernadotte proyectaba asistir a la Asamblea General de la ONU donde entregaría un informe acerca de Palestina

Ralph Bunche, secretario principal del Conde, asume provisionalmente las funciones de mediador.

Amman, 17. (Urgente). — El conde Folke Bernadotte, mediador de la ONU en Palestina, ha sido asesinado en el sector judío de Jerusalén, según anuncia la Agencia Reuter.—EFE.

También ha muerto el acompañante del conde: Amman, 17.—La Agencia Reuter anuncia que el conde Bernadotte fué atacado por un individuo vestido con uniforme militar, cuando atravesaba el sector judío de Jerusalén. El acompañante del conde también ha muerto. Se ignoran más detalles del asesinato.

El conde Bernadotte estuvo ayer en Damasco y pensaba visitar Jerusalén y Bagdad antes de regresar a París para participar en la Asamblea General de la ONU la semana próxima. En la ONU debería entregar un informe acerca de Palestina en los primeros días de la semana que viene.—EFE.

El coronel francos Serot era el que acompañaba a Bernadotte. Amman, 17.—El acompañante del conde Folke Bernadotte era el coronel Serot, de nacionalidad francesa.

El Cuartel General de las Naciones Unidas en Jerusalén ha confirmado la noticia del asesinato.—EFE.

Otro atentado en la carretera de Jerusalén. Amman, 17.—El conde Folke Bernadotte llegó a Jerusalén en las primeras horas de la mañana, después de visitar Ramallah. Desde Damasco se trasladó en avión a Palestina. Aterrizó en el aeródromo de Ramallah y se trasladó a Ramallah y a otros lugares donde se encuentran alojadas numerosas personas que han quedado sin hogar. Llegó a Jerusalén hacia las once de la mañana e inmediatamente recibió a un brigadier de la Legión Árabe con quien celebró una conversación de una hora de duración. Después de almorzar acompañado de varios funcionarios de las Naciones Unidas el conde subió a su automóvil, y cuando se encontraba a tres kilómetros al norte de Jerusalén el coche fué tiroteado por unos desconocidos. Los disparos procedían de la parte del Hospital Haddassahil, en el monte Scorus. Algunas balas alcanzaron la rueda izquierda del coche, sin que ninguna

llegara a alcanzar a los ocupantes del vehículo. Poco después de ocurrir este incidente, el conde conversó con un corresponsal de la Agencia United Press. Le dijo que iba a trasladarse a la ciudad y que mañana se trasladaría en avión a Bagdad desde el aeródromo de Calendia. Partiría a las nueve de la mañana. El conde no parecía estar muy preocupado por los disparos que acababan de alcanzar su coche. No obstante, sonriendo, dijo al corresponsal: "No me gusta nada la actitud de

los elementos irregulares, ni tampoco que me dispersen" y al decir esto señalaba la rueda de su coche que había sido alcanzada. Por último declaró al corresponsal que el "informe acerca de Palestina con destino a la Asamblea General de la ONU se verá sometido por los Estados árabes a principios de la semana próxima. "Muy pronto —agregó— llegarán 2.500 tiendas de campaña para los refugiados, 500 de Siria. (Pasa a la página 5.)

¡Alto el fuego! ordena el Nizam

"No teneis esperanzas, es preferible reconocerlo y deponer las armas", dice el jefe de las tropas indias

LOS INDIOS SE ACERCAN A LA CAPITAL

Poona, 17.—El Ejército indio, según las últimas informaciones, se acerca a la ciudad de Hyderabad, de la que dista solo sesenta kilómetros.

Se anuncia que las unidades indias luchan en torno a Sadasepet situada al oeste de la Capital.—Efe

EL JEFE DE LAS TROPAS INDIAS PIDE A LAS DE HYDERABAD QUE DEPONGAN SUS ARMAS

Nueva Delhi, 17.—El teniente general Rajendrasinhj, jefe de las tropas indias que luchan en Hyderabad, ha pedido a las fuerzas de Hyderabad que depongan sus armas, ya que las columnas indias convergen hacia la capital desde el este y oeste y han alcanzado puntos que se hallan si-

tuados a menos de 170 kilómetros de la ciudad.

«De ofrecer más resistencias—dijo—solo conseguireis más pérdidas de vidas».

El mensaje fué radiado por todas las emisoras de la India iba dirigido al jefe de las fuerzas de Hyderabad, El Edroos.

«Las fuerzas indias se hallan también situadas que pueden entrar en Hyderabad, tan pronto como lo deseen, desde varias direcciones. No teneis esperanzas y por lo tanto, es preferible reconocerlo y deponer las armas».—Efe.

Poona, 17.—Dos de las penetraciones indias en Hyderabad han llegado a menos de 80 kilómetros de sus principales objetivos, que son la capital de Hyderabad y la ciudad de secundarabad. La resistencia principal la

Atentado contra la paz

Faltaba este último atentado del que ha sido víctima el mediador de la ONU en Palestina, para enjuiciar definitivamente la crisis moral que sufren los pueblos con su caótico resquebrajamiento de todos los valores sustanciales. Es todo un símbolo de nuestro tiempo. Las balas que han matado a Bernadotte en una aldea aledaña a Jerusalén, al estremecer al aire de Tierra Santa que otra vez se enciende en la hoguera de la guerra, ha estremecido también al mundo, aquello que aun pueda quedar de honrado, de sano y de limpio en el mundo. Porque prescindiendo de la personalidad de la víctima —dos en este caso, pues también ha caído un coronel francés,— personalidad muy acusada por sí mismo como enviado especial de la Organización de las Naciones Unidas y presidente de la Cruz Roja Internacional, el atentado consumado con todas las agravantes, está dirigido contra la misma Paz, contra esa institución jurídica que quiere garantizarnos la justicia en la tierra.

Lo anecdótico en este caso, con ser importante, no lo es como el significado que encierra. Ya la tregua había sido vulnerada repetidas veces, desoyéndose las recomendaciones del conde Bernadotte que, cargado de buena fé, con sus mejores deseos, llegó en nombre de esas naciones que quieren imponer inutilmente el orden, y desinteresadamente anduvo mil veces los caminos del cercano Oriente tratando de convencer a los bandos en pugna, en entrevistas agotadoras, a fuerza de paciencia y de bondad. No podía haber paz en Palestina o

no convenia que la hubiera en un territorio cuyo problema, siempre mal enfocado, derivó en un error tras de otro error. Y la solución imposible por los procedimientos normales, por la negociación diplomática, ahora se hundió más ante lo imprevisto, el asesinato alevoso del enviado de la Paz.

¿Qué piensa hacer ahora la ONU? Acaso tenga en su mano la solución de Palestina, que llega manchada en sangre. ¿Callará la afrenta y seguirá deliberrando tapándose los ojos ante la verdad tremenda que así llama a sus puertas? ¿A quién beneficia este nuevo crimen? Los autores materiales cuentan poco en la estrategia del Oriente Medio. Las poderosas fuerzas que mueven la política mundial esperan sin duda ahora en el mar agitado de Palestina, su garrucha de pescadores. No hace muchos días fué dada la voz de alarma sobre intensas actividades comunales en aquellos territorios. Y se ve claramente de dónde viene el impulso que mató ayer al conde Bernadotte.

El momento del atentado parece haber sido elegido a tres días de la Asamblea General de la ONU. En esa reunión, bajo el signo de la paz y la justicia, pueden oírse acusaciones concretas, voces que indiquen el por qué de este inútil y execrable asesinato.

Esos estampidos que arrojan un dolor más sobre los muchos dolores de Jerusalén la Santa, abren otra vez el paso a la guerra en Palestina y llenan de luto los corazones de los hombres de buena voluntad que en el mundo quedan.

ejercen los guerrilleros «razakars».

De las dos columnas que convergen sobre Secunderabad, una de ellas ha conquistado Narkapalli a 90 kilómetros al este de la ciudad, la otra ha avanzado 10 kilómetros desde Zahirabad, población conquistada anoche.

Ciertos rumores afirman que existe discrepancia entre las tropas regulares de Hyderabad y los guerrilleros «Razakars» quienes al parecer, han sido dejados solos combatiendo en los puestos avanzados.

Se registra gran número de rendiciones a las fuerzas indias, aunque todavía no se han facilitado cifras.—Efe.

«ALTO EL FUEGO» ORDENA EL NIZAM

Nueva Delhi (Urgente). 17.—El Nizam ha ordenado alto el fuego a las cinco de la tarde (hora local) según anuncia radio Hyderabad.—Efe.

EL DRAMA ECONOMICO DE FRANCIA

La circulación fiduciaria aumenta a 885.461 millones de francos

Los nuevos precios del pan provocan incidentes

París, 17.—En la región del Sena los nuevos precios del pan han provocado diversos incidentes ya que los prefectos han fijado en algunos Departamentos el precio de 39 francos el kilo y en otros a 35.—EFE.

París, 17.—Según el último balance del Banco de Francia, ha aumentado la circulación fiduciaria en 8.050 millones de francos, con lo que la cifra to-

tal se eleva ahora a 885.461 millones de francos.—EFE.
Feria de vinos franceses : 17 al 24 de octubre se celebrará, por primera vez en esta ciudad, la feria de vinos de Francia. Esta manifestación nacional agrupará a las mejores regiones vinícolas francesas. Se exhibirán los mejores champañas, vinos de Alsacia.—EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Un grandioso estreno. Melro Goldwyn Mayer.

KATHRYN GRAYSON JUNE ALLYSON... DOS HERMANAS DE BOSTON

Dos horas de música deliciosa y risa a granal, a cargo de Jimmy Durante.

Próximo miércoles: Gran festival para la entrega de premios a los ganadores de FIESTA DEL AIRE

Próximos estrenos: LAS CAMPANAS DE LA LIBERTAD MIENTRAS EL CUERPO AGUANTE

Cine Astoria

JADU

Sesión continua desde las 5. Gran éxito de la película:

Alas en los pies

por Ellen Treek y Richard Denni

Próximamente: EL INSPECTOR VARGAS

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

18 de septiembre, sábado.—Témporas.—Santos José de Cupertino, doctor; Metodio, confesor; Sofia, Irene, Ferreolo, mártires; Eustorgio, Eumeno, obispos. Rito doble. Ornamentos blancos, si la Misa es de San José de Cupertino. Rito simple y ornamentos morados si la Misa es de Témporas.

VIGILIA

Esta noche a las 10 y 30, celebra el turno segundo de la Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia del presente mes, la que se aplicará en sufragio del alma de doña Encarnación Murjel Guerrero (q. e. p. d.) La Misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada. Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, en honor de la Virgen de Montserrat, cantada por su coro. Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5, con ex-

Noticias Locales

TOMA DE DICHOS

Ante el Ilustrísimo señor V.ario tuvo lugar ayer la toma de dichos de la bella señorita Carmen Bernal del Canto, con nuestro estimado amigo don Miguel Saura Benedito, firmaren como testigos don Adolfo Sánchez Hiecke y don José Saura Benedito. La boda se celebrará en el próximo mes de octubre. Felicitamos a los futuros esposos.

FIRMA DE ESCRITURA

Ayer en el despacho oficial de la Alcaldía y ante el Ilustrísimo señor alcalde y notario, señor Mur, se firmó la escritura de compra de la casa número 2 de la calle de Camoens, la que será demolida en fecha breve para en su lugar se edifique una casa de cinco pisos.

Al acto asistieron la señorita Pilar Pañeco Barja y don Antonio Sánchez González, que representaban a todos los dueños de la citada finca.

A BARCELONA

En el vapor correo de ayer

partieron para seguir a Barcelona, donde residen nuestro buen amigo don José Millanes, acompañado de su distinguida esposa, de soltera Lolita Garon de la Torre y Blanco y de su monísimo hijo José Enrique. También les acompaña su hermana la bella señorita Conchita de la Torre y Casas, que pasará una larga temporada en la ciudad ceutal.

Les deseamos un feliz viaje y celebraremos que la estancia de los señores de Millanes entre nosotros, le haya sido muy agradable.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al farmacéutico don Antonio Sarcho González, que llegó procedente de Granada a pasar unos días entre nosotros. Bien venido.

EL SEÑOR MECA

Por vía aérea marcha hoy a Sevilla desde donde se trasladará a Cádiz para ventilar asuntos oficiales el secretario general de este Ayuntamiento, querido amigo nuestro, don Alfredo Meca y Romero, al que deseamos un feliz viaje.

También por vía aérea marchó a Madrid nuestro querido amigo el estudiante don Mario Prieto Trujillo, al que igualmente deseamos un feliz viaje.

REGRESO

Después de pasar las vacaciones veraniegas en la Península regresó el señor inspector de Primera Enseñanza, don José Morales García, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

A MADRID

Marchó a Madrid, el capitán de Artillería, don Zolito Tejedor Acebel, al que deseamos un buen viaje.

FALLECIMIENTO

A la avanzada edad de 97 años y confortada con los Santos Sacramentos ha fallecido la respetable señora doña Encarnación Murjel Guerrero, madre de nuestro estimado amigo el contratista de obras, don Rafael Castillero Murjel.

Ayer tarde tuvo lugar el acto de conducir el cadáver a su última morada, el que fue presidido por el hijo de la fallecida, secretario, depositario y oficial mayor de este Ayuntamiento, señores Meca, Orozco y Rubio, respectivamente, y otros familiares de la extinta, constituyendo el mismo una verdadera manifestación de duelo.

Reciban sus familiares nuestro más sentido pésame y especialmente sus hijos doña Encarnación y don Rafael.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS AVISO

Estando próximo a autorizarse la elaboración de pan blanco en racionamiento normal, se pone en conocimiento del público que hasta el próximo día veinte del actual inclusive, podrán inscribirse en las panaderías a este fin si lo desean, teniendo en cuenta que el suministro de dicho artículo por cada cartilla exige a ésta el percibo de la ración de pan integral que actualmente le corresponde.

Ceuta, 16 de septiembre de 1948.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACIÓN GUBERNATIVA CEUTA

RELACION n.º 4 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas.

Suma anterior, 926'00 pesetas. Sr. Director del Monte de Piedad y Caja de Ahorros, 130'00 Suma y sigue, 1.056'00. Ceuta 17 de septiembre de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se pone en conocimiento del público que a partir de hoy podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas en cada uno de ellos, y contra el corte de CUPON DE PATATAS CORRESPONDIENTE A LA 39.ª SEMANA, TRES CUARTOS DE KILO DE PATATAS, al precio de 2'30 ptas. el kilo.

Ceuta, 17 de septiembre de 1948.

El Secretario, Diego de la Rubia.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 16.

Entradas:

Velero español "Intrépido", de Estepona, con carga. Velero español "Joven Manuel", de Estepona, con carga.

Vapor español "Escolano", de Málaga, con carga general.

Vapor español "Monte Naranco" de Melilla, para aprovisionarse.

Vapor suizo "Laupen", de Lisboa, para aprovisionarse.

Velero español "Benabe", de Tánger, en lastre.

Vapor español "A. Lázaro", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Conchita Suárez", de Sevilla, con carga general.

Vapor español "Punta Almina" de Sevilla, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor inglés "Livorno", para Patras, tomó petróleo.

Vapor italiano "Monte Santo", para Alaguir, tomó petróleo.

Vapor español "Monte Naranco", para Tyne Dock, tomó carbón.

Vapor español "Escolano", para Las Palmas, con carga.

Vapor español "Punta Almina", para Málaga, tomó carbón.

Vapor suizo "Laupen", para Málaga, tomó petróleo.

CARTELERA del CERVANTES

Poniendo broche de oro a la actual Temporada 47-48. nos complacemos ofrecer a ustedes el verdico, sensacional y emocionante estreno

DANA ANDREWS EL JUSTICIERO JANE WYATT LEE J. COBB

Indoleble relato de un suceso que dejó huella indeleble en la mente de millones de personas.

SABADO 25. Inauguración de la nueva y triunfal TEMPORADA CERVANTES 48-49

con el magno acontecimiento en Technicolor

CISNE NEGRO TYPONE POWELL

¡El más audaz y romántico pirata que jamás surcó los mares!

TYPONE POWELL ¡Su espada jamás se envainó sin haber triunfado!

TYPONE POWELL ¡Sus labios jamás conocieron el desdén de las damas!

TYPONE POWELL

Publicaciones

Revista "Mujer", número de septiembre.—La moda de otoño se nos ofrece ya en este número de la revista "Mujer", que acabamos de recibir, con toda variedad de modelos lanzados por los más reputados creadores, lo que se va a llevar durante la temporada en París, Londres y Nueva York. Sigue a este estaparatado de la elegancia una serie de originales de gran interés: "La influencia de los pintores famosos en la moda de 1948", "Las gafas pueden suponer un encanto femenino", "Esther Williams, gran nadadora" y una novela breve titulada "El maniquí con alma". También se inserta un artículo del gran escritor Andrés Borel con el título de "La mujer ideal". Completan el número las bien servidas secciones de consultorios, patrones, consejos, recetas de cocina, labores. No falta la doble página de variedades tan solicitada por sus lectoras.

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA CONSULTA DE 5 A 7 Falange Española, 60. - Teléfono. 8-5-6. - CEUTA

INSECTICIDAS de todas marcas PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración

Delegación de Sindicatos de Ceuta

Sindicato de Transportes y Comunicaciones

AVISO

Se pone en conocimiento de todas las empresas y productores encuadrados en este Sindicato, que en su local social, sito en Paseo Colón, Puente Mercado Nuevo, se hallan expuestas hasta el día 26 del corriente mes las listas provisionales del Censo revisado que servirán de base para las nuevas elecciones y a efectos de posibles reclamaciones por los interesados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Ceuta, a 17 de septiembre de 1948.

EL JEFE DEL SINDICATO.
Firmado: Manuel Guerrero.

Anúnciese en EL FARO

Gran animación ante la novilladas de noveles

Numerosos aficionados se inscriben en nuestras oficinas

El anuncio de la novillada organizada por la Empresa de la Plaza de Toros en colaboración con EL FARO, para el domingo, día 26, ha encontrado la acogida que esperábamos lo que garantiza su éxito. Un verdadero revuelo se ha producido entre los grupos de aficionados al arte taurino y no digamos entre aquellos que aspiran con más o menos esperanzas —un modo de soñar muy español—, a vestir un día el traje de luces. Los comentarios, los proyectos, los vaquitos, echan lumbre en los corrillos donde este tema es la mayor actualidad. Todo español —salvo raras excepciones— llevamos dentro un torero en cjer-

nes, en potencia, diríamos. ¿Quién no inició nunca, entre sus amigos o en la intimidad, unos pases del torero de salón? Pero aún esperando este éxito en la novillada de los noveles, no podíamos sospechar que hubiera tantos aficionados decididos a saltar al ruedo "de verdad" para enfrentarse con lo que les echea. Y nos consta que no es solamente por el premio anunciado en nuestro concurso, es que el aficionado auténtico ha de aprovechar cualquier ocasión que se le ofrezca para demostrar lo que lleva dentro, para probarnos sus facultades y también, acaso, para convencerse a sí mismo de que puede aspirar a emular las glorias de los consagrados.

Ayer fueron muchos los que se presentaron en nuestra casa para inscribirse. En algunos por el entusiasmo que ponen en sus palabras, percibimos buena madera de astros cogitados. A ellos y a los que se presenten hoy en las horas anunciadas, conforme a nuestra Convocatoria, hemos de animarles a persistir sin desmayos en su afición, si es que esta es verdadera, y para hacer un buen papel en la novillada del día 26 que, por el ambiente reinante prejugamos ya como un extraordinario éxito artístico y de público.

¿Quién puede asegurar que de ahí no saldrá alguna figura capaz de destacarse en el ámbito taurino? Ellos son los que han de decidirlo.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy en horas hábiles de oficina, se pasen por este Centro para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 18 de septiembre de 1948.

El Secretario,
Diego de la Rubia.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extraviado la cartilla de ahorros número 3.414 correspondiente a operaciones de este Establecimiento, se ruega que caso de ser encontrada se entregue en sus oficinas, Teniente Arrabal 3, sección segunda, a los efectos del artículo 93 del Reglamento.

Ceuta, 17 septiembre 1948.

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

EXAMENES

El próximo miércoles día 22 a las 10.30 horas, darán comienzo en este Instituto los exámenes de alumnos de Ingreso y de los matriculados por enseñanza No Oficial (libres).

Ceuta, 17 de septiembre de 1948.

El Director.

¡AYUDEMOS AL PAPA!

Los donativos en favor de los desvalidos de Europa aumentan con la generosa aportación de Ceuta

La llamada del Santo Padre en ayuda de los millones de seres que sufren toda clase de privaciones por causa de la guerra y las calamidades que trajo consigo, encontró un eco cálido y cristiano en todos los corazones singularmente en España. En Ceuta, lo sabemos bien, porque la reacción en este sentido ha sido magnífica. Ceuta demostró de nuevo su catolicidad, sus sentimientos piadosos y caritativos, al acudir con su aportación en alivio de tantos desgraciados de Europa y ha ratificado al mismo tiempo su amor al Sumo Pontífice.

Magnífica demostración la de nuestros católicos que honra el nombre de Ceuta.

Lista de donativos recibidos últimamente, en metálico, para la ayuda-homenaje al Papa, en favor de los desvalidos por la guerra en Europa:

- Ilmo. Ayuntamiento, 1.000'00; pesetas; don Vicente García Arrazola, 500'00; Ayuso, Sánchez-Aranda S. L., 75'00; don Alonso Caballero, 50'00; señorita Dolores Chico Vaello, 25'00; doña Josefa Pérez, 10'00; un donante, 15'00; señorita Elisa Ferreiro, 25'00; señorita Dolores Madrid, 25'00; señora de Ortiz de Saracho, 15'00; doña Asunción Pascual, 5'00; doña María Llopis de Iravedra, 10'00; don Angel González Vidal, 25'00; Rvdo. Padre don Bernabé Perpián, 25'00; uno más, 25'00; don Marcelino González, 25'00.

La lista de donativos recibidos por la Acción Católica, en su domicilio de la calle José Antonio Primo de Rivera núm. 24, aumentan satisfactoriamente, y es más satisfactorio aún ver que en ellos figuran personas de todas las categorías y clases sociales.



SASTRERIA ADALID

ofrece a sus numerosos clientes y amigos una nueva modalidad de venta, ya popular en Ceuta y que próximamente entrará en su cuarta etapa.

ADALID, deseoso de que ninguno de sus muy numerosos favorecedores queden sin participar en tan interesante modalidad, advierte que son muy pocos los contratos que quedan por ser suscritos y a fin de que por todo Ceuta puedan ser conocidas las condiciones, tenemos mucho gusto en insertarlas a continuación.

CONDICIONES

Por DOCE PESETAS, puede adquirir UN MAGNIFICO TRAJE O GABAN, para caballero o señora de un valor de SETECIENTAS PESETAS, garantizado, confeccionado a la medida ya elegir entre el extenso surtido de esta Casa.

EXPLICACION DE ESTA NUEVA MODALIDAD DE VENTA

- 1.º Formando un grupo de 200 clientes, se le asigna a cada uno un número, quedando obligado a abonar DOCE PESETAS semanales, durante 60 semanas consecutivas.
- 2.º Se verificarán 60 sorteos, uno cada semana, combinados con la rifa de la CRUZ ROJA DE CEUTA.
- 3.º El poseedor del número premiado cesa de pagar y por DOCE PESETAS se le confecciona UN TRAJE O GABAN a la medida, de caballero o señora, elegidos a su gusto, valorado en SETECIENTAS PESETAS. Si es en el segundo sorteo por VEINTICUATRO; por TREINTA Y SEIS en el tercero y así sucesivamente hasta los 60 sorteos.
- 4.º Los clientes favorecidos cesan de pagar y en caso de salir premiado un mismo número durante la vigencia del presente contrato, será válido el siguiente al premiado.
- 5.º Verificado los 60 sorteos, los números no favorecidos tienen derecho a un TRAJE O GABAN de la misma calidad y precio por tener abonadas las 60 cuotas semanales.
- 6.º El cliente que necesite un traje, una vez pasado el primer sorteo, pagando la diferencia se le confeccionará para la fecha que lo desee; entregándole el total de los recibos semanales, continuando su número entrando en los sorteos y en el caso de resultar agraciado se le devolverán tantas cuotas de DOCE PESETAS como semanas falten para terminar los sorteos.
- 7.º Para disfrutar de los beneficios del sorteo es indispensable tener al corriente todos los pagos.
- 8.º El cliente que en la primera semana no haya liquidado el recibo correspondiente al primer sorteo será dado de baja inmediatamente.
- 9.º El cliente que deje de pagar tres semanas será dado de baja sin derecho a reclamar nada de lo entregado.

SASTRERIA ADALID, que tiene su domicilio en Sargento Coriat, 4 y el teléfono 331, aprovecha la oportunidad para comunicar a sus distinguidos clientes que ha recibido y tiene a su disposición un numeroso surtido en pañería para la temporada de invierno, tanto para señoras como caballeros.

Agua VISNU
Perfumería VICENTE MARTINEZ

Oloroso Almina - Solera Almina - Moscatel Almina
Tres nuevas marcas de la acreditada Firma **COSIO**, de Chiclana de la Frontera.

Plaza de Toros de Ceuta

Gran novillada de noveles

El domingo 26 de Septiembre se celebrará en nuestra plaza de toros, una interesante novillada de noveles organizada con la colaboración del diario EL FARO a la que podrán concurrir todos los aspirantes locales que lo deseen.

Para ello, la Empresa y el diario EL FARO establecen las siguientes condiciones:

- 1.º Todos los aficionados con carnet de «aspirante» que deseen tomar parte en este concurso se inscribirán en las oficinas del diario EL FARO hasta hoy día 18 del actual, de 11 a 1 y de 5 a 7.
- 2.º El martes 21 se dará a conocer en dicho diario y en la radio local, los nombres de los futuros diestros.
- 3.º A partir del día 21 y hasta el 22 inclusive, el público votará por aquel que crea tiene más méritos para actuar, quedando cerrada la votación a las 8 de la tarde de dicho día 22.
- 4.º Los tres aspirantes que obtengan mayor número de votos serán los encargados de estoquear las reses que se lidien el día 26, los seis aspirantes que le sigan en la votación actuarán de banderilleros.
- 5.º La Empresa establece un premio de 250'00 pesetas, al novel matador cuya actuación sea más lucida y 100'00 pesetas, al novel banderillero que mejor cumpla.

BOLETIN DE VOTACION

Voto a favor del aspirante

D. _____
Ceuta _____ de Septiembre de 1948

LIMAS para uñas
Perfumería VICENTE MARTINEZ

LOS DEPORTES

Colaboración deportiva

LANZAMIENTO DE JABALINA

En la Edad de Piedra la empleaba el hombre como arma ofensiva en un alarde de destreza, agilidad y puntaría, porque de la perfección de su manejo dependía muchas veces su propia vida, ya que había que combatir con ella a enemigos tan poderosos como el mamuth y el oso de las cavernas. La construcción de ramas de los árboles, haciendo una heridura en su extremo para colocar en ella la afilada punta de piedra que ataba con rajillas o nervios de los animales que malaba. Más tarde, perfeccionada, la vemos en las Olimpiadas de los griegos y al llegar a nuestros días, la que empleamos es de una longitud de 2'60 metros y 800 gramos de peso, siendo de madera de fibra larga las de concurso y de bambú las de adiestramiento, terminando ambas en una caperuza de hierro.

La jabalina debe tener una rigidez para que al ser lanzada no cimbree y contrarreste su alcance. Se empuja por su centro de gravedad —para lo cual tiene arrollado un bramante que facilita la aprehensión— con los dedos índice y pulgar, apoyándola sobre la palma de la mano, el brazo atrás y extendido para que por medio de una pronación del antebrazo quede pegada a él y pasando bajo la axila dirija la punta al frente y arriba, y la coja atrás y abajo sin tocar el suelo. De esta manera el lanzador toma carrera (talonándola) para que al llegar al límite o raya marcada en el campo, de la impulsión final. Para que esta sea eficaz debe hacerse una parada en seco o bien un salto al frente deteniéndolo en la parte más alta de la trayectoria; cuanto más bruscos sean estos mejor será el lanzamiento, pero para que el movimiento no pierda velocidad es preciso no cambiar la dirección que se lleva desde el primer paso de la carrera, para lo cual, el lanzador lo hará separando la pierna izquierda a su costado, cruzando el pie adelantado, colocando su línea de hombros perpendicular a la jabalina, retrasando el tronco y flexionando la pierna. Tomadas estas disposiciones, la pierna derecha se extiende, el tronco flexiona vigorosamente al frente, el brazo reúne estas fuerzas en el último impulso para que la jabalina se eleve en vuelo, apoyando la pierna derecha sin rebasar la línea de emplazamiento y restableciendo el equilibrio con la izquierda.

Para adiestrarnos convenientemente hemos de hacer lanzamientos a pie firme. Estudio de la parada. Lanzamientos en ángulo de 45 grados. Carreras de 15 metros con paradas instantáneas. Estudio del número de pasos de la carrera y sitio de la parada para no pasar el emplazamiento y por último, carrera, parada, impulso final y lanzamiento alto, paulatinamente y adquiriendo cada vez más velocidad y perfección en la ejecución.

Estas son las directrices para los entrenamientos, explicadas sucintamente dentro de los límites de un artículo. A vosotros os toca llevarlas a la práctica y sacar de ellas el aprovechamiento que fervientemente os deseo.

Alberto Rodríguez Hurtado de Mendoza.

Ante el choque de los dos rivales

Hay quien teme al Atlético...

Sin tener en cuenta que el Ceuta es maestro del bien jugar y arde en deseos de desquite

Faltan muy pocas horas para que nuestra impaciencia —que es la misma que en estos momentos sienten todos los buenos aficionados al fútbol— toque a su fin. Dentro de muy breve plazo, en efecto, tendremos la tan deseada ocasión de ver a ese conjunto de acciones rápidas y desconcertantes que es el Atlético tetuano, frente a un Ceuta que posee clase y arde en deseos de borrar su tropiezo inaugural en la competición.

¿Qué suerte le está reservada a nuestro titular en su encuentro contra el potente rival de siempre?

No lo sabemos. Para dar a la pregunta una respuesta concreta precisaríamos de un punto de referencia del que carecemos, de unos elementos de juicio que permitiesen establecer un cotejo entre los dos equipos o, si se quiere entre el fútbol tetuano y el ceuti. Tenemos, eso es cierto, las mejores referencias del once "colchonero", que siempre, absolutamente siempre, viene a Alfonso Murube a dar el máximo, a rendir cuanto sabe y cuanto puede, importándole poco o nada no ya la superioridad técnica de su adversario sino el terreno contrario; poseemos además el valioso testimonio de su victoria sobre la Electro y de su actuación frente a nuestro representante en la primera eliminatoria de Copa.

Ello no basta, ni mucho menos, para ser arrojados definitivos y esbozar a través de las mismas, un cálculo de las posibilidades que tendrá a su favor cada uno de los equipos.

El partido de mañana, su resultado, por mejor decir, aparece envuelto en densas dudas, sin pronóstico posible. Ello equivale a decir que no compartimos en modo alguno la opinión que ha llegado reiteradamente estos días a nuestros oídos, de quienes, en extremo impresionables, auguran a nuestro titular una suerte totalmente adversa. Quienes tan fácilmente dejan rodar su ánimo por la pendiente del pesimismo olvidan una cosa que en modo alguno puede ser olvidada: que el Ceuta posee todos los rasgos de un equipo maestro del bien jugar y recursos más que sobrados para enfrentarse con quien quiera que sea con garantías de victoria. El Ceuta —ese Ceuta que precisamente por haber perdido en "El Arcángel" saldrá con una moral firmísima, dispuesto a dar ese salto trascendental que le sitúe en la primera fila de los equipos del grupo— centará, pues, con un porcentaje nada desdeñable de posibilidades. Para realizarlas podrán los pupilos de Marín —nos consta y ayer nos lo ratificó el secretario técnico Sr. Cattaneo— todo su saber y todo su entusiasmo. No puede dejar escapar la oportunidad de que su casillero de puntos comience a llenarse. Un empate o una derrota en su propio feudo le restarían posibilidades, le situarían en condiciones de tener que batallar duro y resueltamente al otro lado del Estrecho o pasado el Tarajal. Con la agravante de que, de no

lograrlo, mal lugar ocuparía en la clasificación final, de tan amplias perspectivas esta temporada, con tres puestos a clasificar para la Segunda División.

Por eso y porque el Atlético es su rival de siempre, nuestro titular espera ofrecernos mañana uno de sus más memorables encuentros. Necesita jugar y ganar sin ningún género de dudas, para sentar de nuevo plaza de buen equipo y también para que su triunfo no admita discusiones, sea considerado justo por propios y extraños.

¿Logrará lo uno y lo otro? —"Después de lo de Córdoba —nos dijo anoche su secretario técnico— los muchachos arden en deseos de desquite, y aspiran a borrar su derrota de "El Arcángel", al propio tiempo que a obtener un resultado neto y concluyente que le enjuguen ese saldo desfavorable en el cociente general que suponen cuatro tantos de desventaja. Si esto no puede predicirse que lo logre, lo otro, lo de darle todo en el campo y demostrar que son magníficos, estoy seguro que lo consigán. Poco tiempo falta ya para que salgamos todos de dudas".

Poco que añadir más, a no ser que las localidades se van adquiriendo rápidamente, que la tensión de nervios es indescriptible y que tanto Ceuta como Tetuán se volcarán mañana una vez más sobre nuestro recinto deportivo. Dispuestas a presenciar el encuentro cumbre del año. Y el choque que todo lo puede significar para el Atlético y para el Ceuta. —PEGUAR.

A golpe de pedal

TRECE INSCRITOS PARA LA VUELTA CICLISTA AL CAMPO EXTERIOR

El deporte ciclista sigue adquiriendo auge e incremento en nuestra ciudad, merced al interés y apoyo de varias sociedades y entidades. Siendo actualmente, la Obra Sindical "Educación y Descanso" la que más actividad y dinamismo demuestra en la organización de pruebas para aficionados, que a su belleza y emotividad unen la ambiciosa empresa de ir haciendo y modelando a esas futuras figuras que han de disputar el cetro local a Juanito Rosso.

Para la "Vuelta Ciclista al Campo Exterior", prueba que "Educación y Descanso" ha organizado para mañana domingo, reina muchísima expectación, siendo trece corredores los que había ya inscritos en la noche del viernes. Trece jóvenes ciclistas a los que seguramente se unirán otros muchos. La "Vuelta al Campo Exterior" es prueba propia a que todos y cada uno de los corredores participantes demuestran su dominio y capacidad, sus condiciones de ciclistas completos, al contar de magníficos llanos, una travesía como la de Terrones y el descenso, no menos puntable, hasta la Almadraba. Rápidas facultades y habilidad estrechamente unidas. No otra cosa es la prueba que con tanto mimo como interés ha organizado nuestra Obra Sindical.

COMO ESTAN LOS EQUIPOS

«El Tánger tiene que aprender mucho todavía para contender en estas lides» DICEN DESDE HUELVA

«El cuadro linense fué el menos malo en el encuentro con el Melilla, que ratificó sus escasas posibilidades» —escribe "El Telegrama del Rif"

Según los suyos, el Cádiz sostendrá con éxito sus probabilidades de alcanzar el primer puesto

Tenemos ante nosotros el juicio de la crítica sobre algunos partidos del Grupo Sexto. Sin coincidir con ellos, vamos a reproducirlos al lector aficionado, en la seguridad de que, cuando menos, sabrá lo que se dice y lo que se piensa de cuadros como la U. D. España, Cádiz, Melilla, Huelva y Balompédica Linense, todos ellos adversarios de nuestro titular.

El equipo tangerino no es considerado en Huelva como rival peligroso. Batallaron sus hombres con ánimo y movilidad durante el primer tiempo, desmoronándose después. "En conjunto —dice "Odjel"— el Tánger se nos mostró de acuerdo con las referencias. Tiene que aprender mucho todavía para contender en estas lides donde actúan grupos muy curtidos por una larga experiencia. Si los jóvenes que aún no logran asimilar las enseñanzas de los veteranos, quizás logre un cuadro que obtenga buenos resultados a medida que avanza la competición. Su inexperiencia se puso de manifiesto en la segunda parte. Acusaron cansancio y abandonaron la misión de marcateje".

"El choque Melilla-Balompédica dió poco de sí y lo único de relieve estuvo a cargo de los forasteros", alega "El Telegrama del Rif". "Fueroa 90 minutos de peloteo insoportable sin ton ni son por parte de los nuestros y con un poquitín más de concierto en el bando contrario.

No vimos una sola jugada de relieve. En el Melilla fallaron lamentablemente medios volantes e interiores. Los linenses se apuntaron una victoria, que decir no fué justa, sería faltar a la verdad. Se llevaron los dos puntos muy mercedamente, porque fueron los menos malos, ya que tampoco hicieron grandes cosas ni dieron sensación de rotundidad. Aprovecharon el menor agnium melillense y esto fué todo. Los jugadores de la U. D. Melilla que ya frente a la Selección castellana nos demostraron desgraciadamente sus escasas posibilidades, las "ratificaron debidamente" ante la Balompédica linense".

"Después del encuentro con el Larache —escribe el redactor deportivo de "Diario de Cádiz"— la impresión no puede ser más optimista y halagüeña: El Cádiz C. F. tiene un equipo magnífico, completo, y si la suerte le ayuda un poco, no dudamos que en el transcurso de todo el campeonato sostendrá con posibilidades de éxito la lucha por el primer puesto. Todas las nuevas adquisiciones dieron un gran rendimiento. El equipo cuenta con sólida línea defensiva, media que se ha de afianzar aún más a medida que transcurran algunos partidos y con una delantera joven, codiciosa, plena de calidad y a la que hemos de ver en la temporada conseguir grandes goleadas. Al Larache se venció por 2 a 0. Hubieran podido ser tranquilamente cuatro o cinco goles".

"Nuestro club —dice por otro lado el "Odjel" refiriéndose al Recreativo de Huelva— no pudo rendir con plena eficacia por falta de cohesión en el ataque, roto por la nula labor de sus interiores. Satisfizo plenamente la labor de los medios, siendo García-Mora el mejor hombre. Tampoco desentonó el trío defensivo".

Así queda enjuiciada la primera actuación ligera de cinco equipos, a los que hemos de ver desfilar por Alfonso Murube. — P.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 181

Estadio Municipal «Alfonso Murube»



Mañana día 19. A las 5.15 de la tarde.

Gran encuentro de fútbol correspondiente a la TERCERA DIVISION DE LIGA

ATLETICO DE TETUAN

S. D. CEUTA

CEPILLOS cabeza, ropa y uñas
Perfumería VICENTE MARTINEZ

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

UN POPULAR ARTISTA CONTRABANDO ARGENTINO en MADRID

Luis Sandrini viene para actuar como protagonista en la película "Ole, torero"

Barajas, 17.—Procedente de Buenos Aires y para actuar como protagonista en la película "Ole torero!", que comenzará a rodarse el jueves, ha llegado el popular artista argentino Luis Sandrini. Es alto, de unos 50 años de edad, tiene poco pelo y es muy simpático y vivo de ingenio para responder a las preguntas de cerca de treinta periodistas que se hallaban en el aeropuerto. Había aún más fotógrafos y, para saludarle, acudieron las artistas Paquita Rico, Sevillana, que le entregó el guión de la película con cintas de los colores nacionales argentinos y españoles y Guillermina Grin. Se encuentran también otros artistas españoles.
Además de protagonista, será co-productor de la película antes aludida, que tardará en rodarse dos meses; será dirigida por Benito Perojo.
Una de sus más grandes ilusiones era realizar este viaje a España. Tuvo un recuerdo cariñoso para las muchachas españolas de canto y baile que hace poco visitaron América.
Ha sido casado hasta hace 6

meses y a la pregunta: —¿Recomienda Vd. a pesar de todo, el matrimonio? Contestó que sí... con abogado, y agregó que era una broma. También se le preguntó con qué artista temeraria le gustaría trabajar y contestó rápidamente: —"Con Shirley Temple, cuando era pequeña". Su primera película fue "Tap-go", dirigida por Moglia Bacth. Desde entonces, hace 25 años, ha trabajado en 30 películas. Para él, Charlot no tiene gracia, pero es el mejor actor del mundo. El cine español actual lo desconoce, aunque, sin embargo, cree que la época de "Nobleza Baturra" fue la iniciación de la personalidad de España como gran nación productora.
Ha ganado mucho dinero y otro tanto ha gastado. Le queda, según él, su cartel. Nació en Buenos Aires, en el popular barrio de Caballito.
A Madrid llegó con su amigo y secretario, el bailarín de tango, Bucino.
Fue saludado en nombre del embajador de la Argentina, por el primer consejero, don Arturo Lagorio.—CIFRA.

Cuarenta encartados en Suiza por tráfico ilícito de estupefacientes

Berna, 17.—Ante un tribunal de esta ciudad han comparecido 40 personas inculpadas de traficar ilícitamente con estupefacientes.
El principal acusado es un antiguo cónsul general de un país báltico. Se afirma que en 1945, con motivo del cierre del consulado, se descubrió en un cofre un paquete conteniendo 12 kilos y medio de cocaína, valorada en 1.700 francos suizos el kilo.—EFE.
Estudiante detenido por contrabando : : : : :
Lille, 17.—En el momento en que iba a subir al tren con dirección a París ha sido detenido por la Policía el estudiante de Derecho, parisien, Paul Wagner, de 27 años, que transportaba una valija con 9 kilos de "metucene". Se trata de un producto de fabricación americana, difícil de hallar en Francia, lo que hace que se pague a altos precios.
Los 9 kilos han sido valorados en tres millones de francos.
Paul Wagner ha sido encarcelado imponiéndosele una multa de 1.600.000 francos y confiscación de la mercancía.—EFE.

Duelo por la muerte del arzobispo de Tarragona

El entierro se verificará el lunes y hasta entonces, el público desfilará ante la capilla ardiente

Tarragona, 17.—Durante toda la mañana se han recibido en el Palacio Arzobispal, telegramas de pésame de las autoridades y particulares de toda España, que expresan su condolencia ante el fallecimiento del cardenal arzobispo de Tarragona.
Asimismo, desde primeras horas de la mañana, acuden al palacio infinidad de personas que firman en los pliegos dispuestos al efecto en testimonio de pésame por la muerte del prelado de la diócesis.
En el Ayuntamiento y demás centros oficiales ondean las banderas a media asta, en señal de duelo y las colgaduras lucen lazos con crespones negros. Asimismo, en muchas casas particulares se han colocado también colgaduras con lazos de luto, por la pérdida del prelado tarragonense.—EFE.
El lunes se verificará el entierro : : : : :
Tarragona, 17.—Esta mañana, a las diez, se ha reunido en el salón capitular el cabildo catedralicio para acordar las ceremonias que se verificarán con motivo del fallecimiento del car-

denal arzobispo de Tarragona y fijar la fecha para que el cadáver pueda ser mostrado al pueblo y recibir el póstumo homenaje de respeto y cariño.
Se ha acordado que el entierro del prelado tarragonense tenga efecto el próximo lunes, a las diez y media de la mañana.
Desde anoche, turnos de congregaciones marianas y religiosas velan el cadáver del ilustre difunto.—CIFRA.
La estancia del ministro de Asuntos Exteriores paraguayo en Madrid
Visitó la Ciudad Universitaria, el Tribunal Supremo, el Museo del Prado y El Escorial
Madrid, 17.—El ministro de Asuntos Exteriores del Paraguay, don Domingo Montanaro, con el subsecretario de dicho Departamento, don Pacifico Montero de Vargas, y el encargado de Negocios de su país en España, señor Brugada, visitaron esta mañana, acompañados del ministro de Justicia, Sr. Fernández Cuesta, la Ciudad Universitaria y los alrededores de Madrid, y más tarde se dirigieron al Tribunal Supremo de Justicia, donde fueron recibidos por el presidente, señor Castán Cobeña, con quien recorrieron todas las dependencias e informaron al señor Montanaro del sistema de organización de los tribunales de Justicia.
Más tarde se trasladaron al Museo del Prado, donde fueron recibidos por el subdirector, señor Sánchez Cantón, que les mostró las distintas salas de la primera pinacoteca nacional, y obsequió a los ilustres visitantes con unos catálogos de las obras que figuran en el Museo.
El ministro de Asuntos Exteriores del Paraguay almorzó en un céntrico hotel y por la tarde visitó El Escorial, donde fué obsequiado con una merienda por la Diputación provincial de Madrid.—CIFRA.
Jefatura de Transportes Militares de Ceuta
ANUNCIO
Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura pinturas, algodones, grasas y otros artículos para las atenciones de las mismas, los industriales a quienes interese, pueden presentar oferta en esta Dependencia hasta el día 30 del mes en curso, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.
Ceuta, 16 de septiembre de 1948.
El Comandante Jefe, (Ilegible.—Rubricado).
AMAYA
TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 866

Llega de Buenos Aires el presidente de la Comisión del Protocolo Franco-Perón

Barajas, 17.—Procedente de Buenos Aires ha llegado en avión el señor Iturralde, presidente de la comisión del Protocolo Franco-Perón, del Ministerio de Asuntos Exteriores argentino.
Fue recibido por un representante del Ministerio español de Asuntos Exteriores, y el agregado comercial argentino.—CIFRA.

Hoy termina el Ministerio de Jornada en San Sebastián

San Sebastián, 17.—Mañana, sábado, se concluyen los servicios y trabajos del Ministerio de Jornada, pero tanto el jefe de Protocolo como el director general de Política Exterior, han aplazado su marcha a Madrid, con objeto de asistir a la recepción del ministro de Asuntos Exteriores del Paraguay.—CIFRA.

Nombramiento del ministro plenipotenciario del Paraguay en Madrid

La Asunción, 17.—Ha sido nombrado enviado extraordinario y ministro plenipotenciario del Paraguay en España, el doctor don Manuel Montanaro.—EFE.

Molina S. L.
Electricidad Juguetería, loza y cristal
Papeles pintados

Cerrando con broche de oro... ...la actual temporada 47-48 TEATRO CERVANTES

ofrece a ustedes un estreno genial y extraordinario



Tenso y profundo drama, basado en un hecho auténtico, fiel relato de un crimen perfecto, en donde se dió el curioso y extraño caso de que el Fiscal, cuya misión es de acusar, se convirtiera en el defensor del acusado poniéndose con ello en contra de todo un pueblo.



Anuncia a ustedes que la inauguración de la que promete ser grandiosa TEMPORADA 48-49 tendrá lugar el próximo sábado 25 con el estreno de la maravilla en mágico Tecnicolor, según la novela de Rafael Sabatini.
EL CISNE NEGRO con TIRONE POWELL

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO
Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura pinturas, algodones, grasas y otros artículos para las atenciones de las mismas, los industriales a quienes interese, pueden presentar oferta en esta Dependencia hasta el día 30 del mes en curso, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.
Ceuta, 16 de septiembre de 1948.
El Comandante Jefe, (Ilegible.—Rubricado).
AMAYA
TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 866